

Performances

Gamme 1600 / 1400 / 1160

Range 1600 / 1400 / 1160

Standard
Electrique - Gaz

Electric - Gas

Un investissement de premier ordre pour une utilisation intensive !

An excellent investment for intensive use !

Carrosserie inox, façade émail (couleur voir p16), robinetterie gaz et commutateur électrique chromés. Rôtissoire équipée de moteurs réglables en profondeur, indépendants par broches ; équipée de vitres de protection K.GLASS avec blocage à l'ouverture et à la fermeture. Éclairage intérieur. Compartiments techniques protégés contre les infiltrations des graisses de cuisson et chaleur (haute température) par une double paroi démontable. Paraboles inox démontables. Livrée avec broches cuisanpics (Réf. CUL..., voir options et accessoires p16 à 18).

Body stainless steel, enamel front (see p16 color), gas knobs and switches chromed. Rotisserie motors with adjustable depth, independent per spit, Equipped with glass protection K.GLASS, with blocking when opening and closing. Interior lighting. Optional illuminated roof. Technical compartments protected against infiltration of cooking fats and heat by a double removable panel. Stainless panels removable between burners / heating elements. Delivered with prongless spits (Ref. CUI ... see options and accessories p16 to 18).



1160.8PG
+ 1160BDI
+ 1160DEBSHORT
+ COUL2

	<ul style="list-style-type: none"> • Puis. modèle Élec Electric model power • Puis. modèle Gaz Gas model power 	Dimensions hors options en mm (L X P X H) Dimensions without options in mm (W X D X H)	Poids en kg Weight in kg	Réf.
Rôtissoires Performances standard Standard Performances rotisseries	40,2 kW tri 52,8 / 0,89 kW mono	1575 x 575 x 1670 Capacité volailles Capacity chickens 48/56	295	1600.8PE 1600.8PG
	34,6 kW tri 44 / 0,89 kW mono	1375 x 575 x 1670 Capacité volailles Capacity chickens 40/48	240	1400.8PE 1400.8PG
	- 33 / 0,83 kW mono	1375 x 575 x 1295 Capacité volailles Capacity chickens 30/36	185	- 1400.6PG
	- 22 / 0,77 kW mono	1375 x 575 x 920 Capacité volailles Capacity chickens 20/24	140	- 1400.4PG
	25,6 kW tri 30 / 0,59 kW mono	1145 x 575 x 1670 Capacité volailles Capacity chickens 32/40	195	1160.8PE 1160.8PG
	- 22,5 / 0,53 kW mono	1145 x 575 x 1295 Capacité volailles Capacity chickens 24/30	150	- 1160.6PG
	- 15 / 0,47 kW mono	1145 x 575 x 920 Capacité volailles Capacity chickens 16/20	110	- 1160.4PG



1400.6PG
+ 1400BDE
+ 1400PR6
+ COUL2



1600.8PG
+ 1600BDI
+ 1600SR

Performances

Gamme 1600 / 1400 / 1160

Range 1600 / 1400 / 1160

Inox
Electrique - Gaz

Electric - Gas

Carrosserie tout inox, robinetterie gaz et commutateur électrique chromés. Rôtissoire équipée de moteurs réglables en profondeur, indépendants par broches ; équipée de vitres de protection K.GLASS avec blocage à l'ouverture et à la fermeture. Éclairage intérieur. Compartiments techniques protégés contre les infiltrations des graisses de cuisson et chaleur (haute température) par une double paroi démontable. Paraboles inox démontables. Livrée avec broches cuisanpicks (Réf. CUI..., voir options et accessoires p16 à 18).

All stainless steel, gas knobs and switches chromed. Rotisserie motors with adjustable depth, independent per spit, equipped with glass protection K.GLASS, with blocking when opening and closing. Interior lighting. Optional illuminated roof. Technical compartments protected against infiltration of cooking fats and heat by a double removable panel. Stainless panels removable between burners / heating elements. Delivered with prongless spits (Ref. CUI ... see options and accessories p16 to 18).

	<ul style="list-style-type: none"> • Puis. modèle Elec Electric model power • Puis. modèle Gaz Gas model power 	Dimensions hors options en mm (L X P X H) <i>Dimensions without options in mm (W X D X H)</i>	Poids en kg <i>Weight in kg</i>	Réf.
Rôtissoires Performances inox <i>Stainless steel Performances rotisseries</i>	40,2 kW tri 52,8 / 0,89 kW mono	1575 x 575 x 1670	295	1600.8PiE 1600.8PiG
	34,6 kW tri 44 / 0,89 kW mono	1375 x 575 x 1670	240	1400.8PiE 1400.8PiG
	- 33 / 0,83 kW mono	1375 x 575 x 1295	185	- 1400.6PiG
	- 22 / 0,77 kW mono	1375 x 575 x 920	140	- 1400.4PiG
	25,6 kW tri 30 / 0,59 kW mono	1145 x 575 x 1670	195	1160.8PiE 1160.8PiG
	- 22,5 / 0,53 kW mono	1145 x 575 x 1295	150	- 1160.6PiG
	- 15 / 0,47 kW mono	1145 x 575 x 920	110	- 1160.4PiG
	Capacité volailles <i>Capacity chickens</i> 48/56			
	Capacité volailles <i>Capacity chickens</i> 40/48			
	Capacité volailles <i>Capacity chickens</i> 30/36			



1160.6PiG
+ 1160BDI
+ 1160SC6



1400.4PiG
+ 1400BDI
+ 1400PR4



1160.4PiG
+ 1160TPS
+ 1160SR4

ATTENTION !

Les modèles électriques 8 broches (Réf : 1600.8P, 1400.8P et 1160.8P) pour grosses capacités, sont gérés uniquement par 2 zones de chauffe de 4 broches (2x4 broches). Pour tous les autres modèles, la chauffe de chaque broche est gérée indépendamment.

The 8 spit electric version (ref : 1600.8P, 1400.8P and 1160.8P) for large quantities, these units are heated by only 2 separate heating areas (2x4 spits). For all other models the each spit area can be heated individually.